
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

（１）防災について
　① 避難所での訓練について
　② 防災無線の活用について
　③ 海抜表示について

（２）選挙ポスターについて

（３）松阪シティマラソンについて

2 田中　　力 一問一答 （１）松阪市総合運動公園の計画用地からの除外について

（１）県下初の公募による教育委員会委員の現状と今後について

（２）約２年半で契約期間を終える分収育林事業（緑のオーナー制度）について

4 山本　　節 一問一答

（１）うつ病及び自殺対策について
（２）いじめ防止対策について
（３）生物多様性地域戦略について
（４）避難所等の機能強化について
（５）市民病院の意見・要望等への対応について

5 植松　泰之 総　　括

（１）「松阪まちなか再生プラン」と新プランについて
　① これまで実行されてきた「松阪まちなか再生プラン」の意義について
　② 中心市街地の活性化に向けたこれまでの取り組みについて
　③ 新プランの方向性について

6 堀端　　脩 総　　括
（１）平成２５年度総合防災訓練大綱（中央防災会議決定）と松阪市の捉え方について
（２）災害対策基本法の改正と松阪市における要援護者対策の現状について
（３）今年度の松阪市防災訓練の主な特色について

平成２５年９月第５回定例会一般質問

1 濱口　高志 分　　割

3 中瀬古 初美 分　　割

10月4日(金)

10月11日(金)
午後8時～

10月15日(火)
午後8時～
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質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

7 深田　　龍 総　　括

（１）松阪市総合運動公園の施設活用について
　① ハード面の整備計画とソフト面の将来的なプランについて
（２）雇用状況改善対策について
　① 今後の取り組みについて

8 川口　　保 一問一答
（１）市民病院の駐車場拡張について
（２）周辺地域の文化的遺産の保全と活用について

9 中村　良子 総　　括
（１）松阪市立幼稚園の運営について
（２）松阪市の公衆トイレについて

10 松田　千代 総　　括

（１）松阪市の障がい者雇用について
　① 市職員として雇用している障がい者数（平成２５年９月時点）
　② 平成１７年以降、採用した障がい者数（障がい種別の人数）
（２）生活保護の現状と問題点
　① 医療扶助による移送給付について
　② 猛暑対策について
　③ 生活保護費引き下げによる問題について

（１）低所得者の方の孤独死について

（２）観光戦略の今後について

（３）カラス対策について

（４）いじめ問題への対応について

12 野呂　一男 総　　括
（１）被災地への派遣職員の業務とメンタルヘルスについて
（２）敬老事業について
（３）児童いじめについて

10月18日(金)
午後8時～

10月17日(木)
午後8時～

11 久松　倫生 分　　割

10月9日(水)
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質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

13 野口　　正 総　　括

（１）文化財及び伝統芸能等の保存、継続のための考え方
（２）国歌君が代の指導状況及び指導の考え方
（３）友好都市及び関係都市との現状及びこれからの考え方
（４）海で生活する方々への生活状況及びこれからの対応について

（１）鈴の音バス１０年の実績と評価、課題、今後の展開について
　① １０年の実績と評価
　② 市民の声と市民ニーズの把握について
　③ 見えてきた課題は？
　④ 今後の展開について
　　・拡充か現状維持か
　　・拡充のための条件
（２）高齢者移動支援事業（イニシャルコストは行政、管理・運営は地域）
　① １０人乗りワゴン車の提供と保険…行政
　② 運転有償ボランティアの確保と運行ルートの作成、運行経費（燃料等）の確保…地域

（３）ＲＤＦ問題の着地点

（４）社会保障制度改革

【質 問 方 式】　 総括（７人）、一問一答（３人）、分割（４人）、計（１４人）
　　　　　　　　　 ※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

10月10日(木)
10月21日(月)
午後8時～

14 海住　恒幸 分　　割

【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。
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